
2017～2018 年度 釧路北ロータリクラブスローガン 【クラブ創立 60年に向かって、全会員が主役! !】 

５月２３日(水) 本年度 第４０回（通算 第２９１６回） 

「 クラブ全員協議会(新旧) 」夜間例会 
担当/理事会 １８：３０～ 釧路プリンスホテル 

 

◆お客様と来訪ロータリアン 

 

◆メーキャップ 

 ５／１９（臨時 会長･幹事会）鈴木 圭介君 

 ５／２１（音別 RC）新妻 緊市君、村井 順一君 

 ５／２１（白糠 RC）小林 裕幸君、新妻 緊市君、村井 順一君、森山 義文君 

５／２２（釧路北 RAC）伊藤 尚嗣君、小野寺 英夫君、川村 真一君、小林 裕幸君、坂入 信行君 

佐渡 正幸君、鈴木 圭介君、高橋 哲也君、富樫 孝之君、本間 明美君、宮下 洋介君 

森山 義文君（以上１２名） 

 

◆出席報告【会員総数 80 名 免除 6 名 出席計算に用いた会員数 80 名】 

本日の出席率     出席者名 40 名 メーキャップ 19 名    出席率 73.8％ 

   前々回の修正出席率   出席者名 36 名  メーキャップ 31 名   出席率 84.8％ 

 

◆ニコニコ献金 

・本日協議会よろしくお願いします ～森山 義文君、鈴木圭介君、泰地浩幸君、 

・お誕生ケーキありがとうございます ～田村憲一郎君、中島仁実君 

・３９歳になりました。バースデーケーキ、サンキューです ～星 耕輔君 

 

◆会長挨拶 ≪森山義文会長≫ 

 今年度も残りわずかとなりました、例会は本日を除くとあと４回

残すのみとなりました。 先日の次年度のクラブ協議会でも話しま

したが、坂入会長ノミニーが次々年度といいましても、もう来年の

７月からですし、今年の１２月には坂入年度の理事を発表しなけれ

ばなりません。 ですから小林年度が始まっていないといいまして

も、もう終わりが見えているのかもしれません、それくらい時間の

経過は早いです。ですから坂入会長ノミニーも次の会長の選択を急

いだほうがいいということです。 

今週も６０周年記念式典の案内と全員登録のお願いに音別クラブの例会に行ってまいりましたが、

音別クラブの例会プログラムはクラブフォーラムでした。 私たち北 RC クラブでは新旧クラブ協議

会としてロータリークラブでのフォーラムを実施していますが、すべての RC が同じような内容では

なく、全国の RC で様々な独自のフォーラムを年度末には実施しているようです。 

一つ共通なのは RC のフォーラムでは結論・決議をしないということになっています。 RC は様々

な専門職業の裁量権をお持ちの方の組織ですから、何か一つのテーマに対してそう簡単にクラブで結

論や了解を出来るわけがありませんので、まさに RC という組織は大変うまくできていると感心致し



ます。 

今年度何度も言いましたが、まさにお一人お一人が主役になれる方々ばかりの集団ですから、そう

簡単に話がまとまるわけがありません。 相手を尊重した中で大人としての常識的な発言はするけど

もフォーラムでの結論は出さないということなのだと思います。 

本日のクラブ協議会はそういうことで、中味を協議したり議論したり総括したりする時間ではなく、

あくまでも下期、あるいは一年間の活動を振り返り、次年度へ申し送りをする例会となりますのでど

うぞよろしくお願いいたします。 

以上本日の会長挨拶を終わります。どうもありがとうございました。 

 

◆幹事報告 ≪鈴木圭介幹事≫ 

１．次週例会は、５月３０日（水）、青少年委員会担当の「アクト・

地域を絡めた」でございます。 当日は、中島委員長に卓話となって

おります。 

２．５月２２日に、釧路北ＲＡＣに集団メーキャップに行ってまいり

ました。 １６名の参加でございました。 

３．ロータリアンチャリティゴルフ大会に参加される方は、当日、多

田会員に会費をお支払いください。 

 

回覧 

１．次回以降の出席予定表を回覧しております。 

２．釧路北ローターアクトの６月第１例会の案内を添付しております。 

 

◆委員会報告 

 

◆本日のプログラム 
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